



excursion de marche héritage

6. Édifice Banque Royale/Compagnie de Téléphone Rural Jesmond - 418 Rue Main

Cet édifice est construite par la Banque Union en 1919 et fut acheté par la Banque Royale en 1929. Aujourd'hui, on y retrouve la voûte originale. En 1941 la compagnie de téléphone Rural Jesmond en fit l'achat et s'en servit jusqu'en 1915. La compagnie Rural Jesmond fut fondé en 1915 et un local fut ouvert à Gravelbourg en 1918 sur la troisième avenue ouest. La dame en charge des opératrices de téléphones qui étaient tous parfaitement bilingues était Marie Bidart.



Jesmond Telephone Office

Au début la compagnie reste ouverte le jour et éventuellement les bureaux furent ouvert le soir. Dans ce temps les utilisateurs du service de téléphone partageait souvent la même ligne, chaque utilisateur avait un signal particulier: 2 courts, 1 long ou 1 long, 1 court, etc.

En 1962 un nouveau système de téléphone fut mis en place. À la cérémonie d'ouverture le maire de Gravelbourg le Docteur Roland Leblanc fit un appel à Monsieur Alphonse Charbonneau, le président de la chambre de commerce qui lui, demanda au maire de faire paver la rue principale et de trouver un local pour le Musée de Gravelbourg.

Fermer